

Viele Abgänge bei Höflein

2. KLASSE OST / Der Höfleiner Kollmann beendet seine Karriere - Tischler und Geyer könnten folgen.

Viele Veränderungen in Höflein und viel Arbeit für den neuen Trainer! Neben dem Trainerwechsel, Dieter Sijak beerbt Alfred Himberger, wird es auch am Spielersektor Abgänge und Zugänge geben.

In der abgelaufenen Saison erlebte Höflein eine Berg- und Talfahrt. Mit dem siebenten Tabellenplatz blieben Jürgen Geyer & Co hinter den Erwartungen zurück. Mit Neo-Coach Dieter Sijak soll jetzt frischer Wind in das Höfleiner Spiel kommen. Leicht wird das sicherlich nicht werden, denn mit Regisseur Sascha Schulz, er wechselt zu Meister

Sarasdorf in die 1. Klasse, hat die Sijak-Truppe einen sehr wichtigen Spieler verloren. Aber auch Tormann Matej Dugovic verlässt Höflein und wird in der nächsten Saison im Tor der Fischamender stehen. Bei Manuel Tischler und Jürgen Geyer ist noch nichts entschieden. Beide tendieren aber dazu, die Karriere zu beenden.

Diesen Schritt hat Christian Kollmann schon getan - er wird die Fußballschuhe an den Nagel hängen. Über die möglichen Neuzugänge halten sich die Höfleiner noch bedeckt. Vielleicht sind es ja einige aus der erfolgreichen U23-Meistermannschaft...